Sporthilfe-UpDate

Kornspitz®-Team geht in die Verlängerung

Seit 2011 ist Kornspitz®, die Kultmarke des oberösterreichischen Backwarenherstellers backaldrin, Partner der Österreichischen Sporthilfe. Mit fünf neuen Athleten, Tennis-Ass Gregor Ramskogler, Kombinierer Carlos Kammerlander, dem Ruder-Duo Max Affenzeller und Michael Mandlbauer und Schwimmer Sebastian Steffan geht die Partnerschaft 2013 weiter. Insgesamt unterstützt Kornspitz über die Sporthilfe 14 Athleten.

Peter Augendopler von backaldrin, der Erfinder des Kornspitz



WKW unterstützt weiter fünf Athleten und ihre Mentoren

Fünf Talente, fünf Mentoren und dahinter die Wirtschaftskammer Wien als Bindeglied. Das sind die Bausteine des Sporthilfe-Nachwuchsteams der Wirtschaftskammer Wien, das nun um ein weiteres Jahr verlängert wurde. Seit November des Vorjahres unterstützt die Wirtschaftskammer Wien mit Eiskunstläuferin Victoria Hübler, Wasserspringerin Sophie Somloi, Judoka Gabor Geier, Ruderer Paul Sieber und Schwimmer Nikolaus Dittrich fünf Wiener Ausnahmeathleten, denen fünf ehemalige Spitzensportler als Mentoren zur Seite stehen.

Wirtschaftskammer Wien Präsidentin KR Brigitte Jank mit den Sportlern und ihren Mentoren



Leodegar Pruschak weiterhin Mentor von Ski-Hoffnung Matthias Mayer

Seit Oktober 2009 steht Dr. Leodegar Pruschak, Geschäftsführer der Zentralen Raiffeisenwerbung, dem Ski-Alpinisten Matthias Mayer als Mentor zur Seite. Der 22-jährige Kärntner beeindruckte vergangenen Weltcupwinter mit drei Top-10-Ergebnissen, sein bestes Resultat war Rang sechs in Kvitfjell, und wurde in den Nationalkader aufgenommen.

Dr. Leodegar Pruschak setzte weiter auf Matthias Mayer



Öko-Box unterstützt Paralympics-Athleten

Seit zwei Jahren unterstützt Öko-Box die beiden Paralympics-Athleten Andreas Vevera und Wolfgang Schattauer. Die Partnerschaft zwischen dem Recycling-Unternehmen und den erfolgreichen Athleten – Rollstuhl-Tischtennisspieler Vevera eroberte Paralympics-Gold 2008, Handbiker Schattauer Gold 2008 und zwei Mal Bronze 2012 in London – geht in die Verlängerung.

Auch mit dabei beim Sporthilfe-Diversity-Kalender: Andreas Vevera und Wolfgang Schattauer

